

# TanzTurnierClub Carat Berlin

## Turnierbericht - Gifhorn 2023

### Abschluss der Turnierserien der Goldenen 55 und der Leistungsstarken 66

Zur allerletzten Endveranstaltung der Goldenen 55 und der Leistungsstarken 66 lud der TSC Gifhorn die qualifizierten Paare nach Gifhorn ein. Im nächsten Jahr wird es zwei neue Turnierserien mit veränderten Bedingungen geben, für die auch jeweils ein neuer Name gesucht wird. Alle teilnehmenden Paare hatten vor Ort Gelegenheit, Vorschläge zur Namensfindung beizusteuern.



Zwei Caratpaare folgten der Einladung des TSC Gifhorn und genossen die liebevoll ausgerichteten Turniere. Da auch wir beim TTC Carat Wert darauf legen, Turniere von Tänzern für Tänzer zu veranstalten, bei denen neben dem Wettkampf auch das Ambiente und der Wohlfühlfaktor nicht zu kurz kommen dürfen, war das Wochenende in Gifhorn einfach nur „wie zu Hause tanzen“. Der Samstag startete mit der Goldenen 55 in der

Stadthalle Gifhorn. Hier verpassten Uli und Manu mit dem Anschlussplatz 13 knapp das im Rahmen eines Balles ausgerichtete Semifinale.

Weiter ging es am Sonntag im Clubheim des TSC Gifhorn. Zunächst durften die Masters III S noch ein Pokalturnier austanzen. Uli und Manu nutzten als einziges Teilnehmerpaar der Goldenen 55 die Möglichkeit an diesem Turnier teilzunehmen und wurden mit dem Sieg, einem Glaspokal und Geschenken belohnt.

Anschließend tanzten Stephan und Ute, die neben der Goldenen 55 als einziges Paar Deutschland weit auch für die Leistungsstarke 66 qualifiziert waren, das Abschlussturnier und erreichten dort das Semifinale.

